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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti:  oltre  alla
Vicepresidente GRITTI Ilaria, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro ROMEO Caterina

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

GERVASONI Maria Elena STEFANUTO Samuele

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

MAINA Benedetta STRANIERO Giovanni

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

MARTINEZ Francesco

BENEDETTI Paolo MOSSA Tiziana

BORINI Alessandro NALLO Vittoria

BRIANZA Isabella ROLANDO Federico

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 18 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CAPETTI Filiberto Maria - DI NARDO Antonio - 
FILIPPI Marina - LEVI MONTALCINI Piera - POGGIO Graziella Elena - SAVIO Cristina - 
VALENTINO Claudia

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

ORDINE  DEL  GIORNO  AVENTE  AD  OGGETTO:  "AZIONE  DI
MIGLIORAMENTO  DELL'ACCESSIBILITA'  DELLE  "ECOISOLE  SMART"
SITUATE IN BORGO SAN SECONDO".

Premesso che

-  il  nuovo sistema di  raccolta  differenziata  ad  accesso  controllato  tramite  “ecoisole  smart”  nel
quartiere San Secondo/Crocetta avviato da qualche anno interessa un totale di oltre 8mila torinesi
residenti nell’area compresa tra corso Sommeiller, Via Nizza, Corso Vittorio Emanuele II e Corso
Re Umberto;
- questo sistema ha l’obiettivo di accrescere ulteriormente la percentuale di raccolta differenziata
della Città, poiché ogni ecoisola è composta da quattro nuovi cassonetti con accesso controllato per
la raccolta del vetro e degli imballaggi in metallo, degli imballaggi in plastica, del rifiuto organico e
del residuo non recuperabile;
- le ecoisole smart consentono un accesso controllato in quanto utilizzabili solo dai residenti tramite
una personale tessera elettronica. Questo modello di raccolta, che è provvisto di una tecnologia
molto  avanzata,  ha  l’obiettivo  nel  medio  periodo  di  rendere  possibile  anche  una  tariffazione
puntuale. 

Considerato che

-  le  eco-card  sono  distribuite  in  modo  massivo  ma  ovviamente  solo  agli  utenti  registrati  in
anagrafica TARI;
- Borgo San Secondo, essendo zona di transito turistico poiché situato alle porte della stazione di
Porta Nuova e accogliendo numerosi studenti non residenti e alloggi affittati con airbnb, non riesce
a garantire piena accessibilità e fruizione delle ecoisole smart a tutte le persone domiciliate;
- pertanto Borgo San Secondo, in particolare via San Secondo e via Sacchi, manifesta delle criticità
legate al corretto smaltimento dei rifiuti,  rendendo poco decorose e pulite le zone circostanti le
ecoisole.

Impegna

la Presidente e il coordinatore competente a 
• convocare una commissione con gli organi competenti per approfondire il quadro delle iniziative

allo  studio  per  risolvere  la  criticità  manifestatasi,  sperimentando  suluzioni  che  sposino  la
necessità di non arretrare sulla raccolta differenziata sposandola con altre modalità di accesso
ai contenitori per i non residenti, mutuati da esperienza già in vigore in altre città e paesi. 

• valutare con gli organi competenti possibili azioni alternative di miglioramento dell’accessibilità,
che tengano conto anche dei non residenti e dei turisti in transito.
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Hanno riferito, oltre alla Vice Presidente Gritti, i Consiglieri Brianza, Battaglini, Mossa, Falletto,
Balbo di Vinadio, Stefanuto.

La  Consigliera  Mossa  presenta  il  seguente  emendamento  sostitutivo:  sostituire  nel  penultimo
capoverso dalle parole “il possibile ritorno…” fino alle parole “…corso Vittorio” con la seguente
frase: “il quadro delle iniziative allo studio per risolvere la criticità manifestatasi, sperimentando
soluzioni che sposino la necessità di non arretrare sulla raccolta differenziata sposandola con altre
modalità di accesso ai contenitori per i non residenti, mutuati da esperienza già in vigore in altre
città e paesi”

LA VICE PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di emendamento mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Vice Presidente proclama il seguente risultato:

PRESENTI: N. 18
ASTENUTI: N. 1 (Borini)
VOTANTI: N. 17
VOTI FAVOREVOLI: N. 17

Esito: emendamento approvato

LA VICE PRESIDENTE

Invita  i  Consiglieri  a  votare  la  proposta  di  ordine  del  giorno,  come sopra  emendato,  mediante
votazione elettronica.

Al termine della votazione la Vice Presidente proclama il seguente risultato:

PRESENTI: N. 18
ASTENUTI: N. 1 (Borini)
VOTANTI: N. 17
VOTI FAVOREVOLI: N. 17

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

di  approvare  l’ordine  del  giorno  avente  ad  oggetto:  “AZIONE  DI  MIGLIORAMENTO
DELL'ACCESSIBILITA'  DELLE  "ECOISOLE  SMART"  SITUATE  IN  BORGO  SAN
SECONDO”.
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________________________________________________________________________________

LA VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente

Ilaria Gritti

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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